

**Pierre Lafrance**, après des études à l'Institut des Hautes Etudes de Tunis puis à la Sorbonne et parallèlement, à l'Ecole Nationale des Langues Orientales, Pierre Lafrance s'engage dans la préparation d'un doctorat d'histoire et de littérature du Monde Arabe.

En 1963 il est Attaché de Presse à l'Ambassade de France à Alger.

Plus tard en 1966 il est nommé secrétaire d'Ambassade à Tripoli (Libye), puis à Téhéran et ensuite à Kaboul.

En 1973 il est envoyé au Koweït, puis en Arabie Saoudite, avant de devenir chef de poste à Téhéran.

En 1988 il est nommé ambassadeur de France en Mauritanie.

En 1991 il devient Directeur d'Afrique du Nord et du Moyen Orient au Quai d'Orsay avant d'être nommé, en 1993, ambassadeur de France au Pakistan.

En 1996, Pierre Lafrance est élevé à la dignité d'Ambassadeur de France.

En 1998, il prend sa retraite et participe au mouvement associatif, notamment au CVPR. Il est également chargé de cours à l'IEDES et à l'Ecole militaire de St Cyr, et assesseur à la Commission de recours des réfugiés.

En 2001, il est chargé, par l'UNESCO, d'une mission auprès des Taliban pour les dissuader de détruire les vestiges archéologiques de leur pays.

De 2001 à 2002 il est le représentant spécial du Ministère des Affaires étrangères pour l'Afghanistan.

Avant de reprendre ses activités dans le mouvement associatif et comme enseignant.